



Mostafa Bassim/Anadolu via Getty Images

Tiroteo de ICE polariza a Estados Unidos

- Joel Hilliker
- [8/1/2026](#)

¡Buenos días!

El tiroteo fatal de Renee Nicole Good por un agente de ICE el martes resume trágicamente lo agitado y polarizado que se ha vuelto EE UU debido a los esfuerzos federales para frenar la inmigración ilegal.

Especialmente en el área de las Ciudades Gemelas, que con su gran comunidad somalí, ya estaban en tensión. Tras la reciente exposición de [fraude en centros de cuidado infantil](#), las operaciones de ICE dirigidas a somalíes (especialmente aquellos con órdenes de deportación) aumentaron. Este mes, el Departamento de Seguridad Nacional (DHS, por sus siglas en inglés) anunció su operación “más grande jamás realizada”, desplegando hasta 2.000 agentes en Minneapolis. Los locales intentaban impedir estos esfuerzos cuando ocurrió el tiroteo.

Los testigos dieron relatos tremadamente contradictorios de lo que precedió al incidente. Los videos inundaron inmediatamente las redes sociales, acompañados de condenas precipitadas y desinformadas, ya sea del oficial de ICE (“asesino a sangre fría”, “monstruo de la Gestapo”) o de la fallecida de 37 años (“terrorista doméstica”, “loca agitadora izquierdista”). El presidente Trump acusó a Renee Good de “violenta, deliberada y viciosamente” atropellar a un oficial de ICE. El alcalde de Minneapolis, Jacob Frey, calificó una descripción similar del DHS como “tonterías” y le dijo a ICE que “se largara de Minneapolis”.

La división empeora entre los estadounidenses que quieren que se aplique la ley de inmigración y aquellos que ven tales esfuerzos como opresivos y racistas. Este evento consolida a cada lado en su postura y aumenta la hostilidad. Tal división debilita a EE UU desde dentro y acelera la amenaza de [una segunda guerra civil](#).

Acuerdo comercial UE-Latinoamérica avanza: las negociaciones entre la Unión Europea y el bloque comercial MERCOSUR continúan, y los recientes ajustes de la Comisión Europea han permitido que parte del acuerdo se apruebe. Al ofrecer más fondos para agricultores en el período presupuestario 2028-2034 y suspender temporalmente los aranceles a los fertilizantes, Italia dio su apoyo, proporcionando a la UE los votos suficientes para aprobar este aspecto del acuerdo comercial. Sin embargo, Francia sigue oponiéndose, y otros aspectos requieren el consentimiento unánime de todos los Estados miembros. En la misma semana en que el presidente Trump tomó una fuerte medida para contrarrestar la influencia extranjera antiestadounidense en Venezuela y hacer cumplir la Doctrina Monroe, los europeos han dado pasos importantes en silencio para incluir a Latinoamérica en su imperio comercial. Para más información sobre la importancia de este acuerdo, lea [“Estados Unidos está siendo asediado económicaamente”](#), por Gerald Flurry.

Miles de personas asistieron ayer a una manifestación neofascista en Roma. El evento anual, organizado por admiradores del dictador italiano del siglo XX Benito Mussolini, conmemora el tiroteo de tres neofascistas por parte de

terroristas de izquierda el 7 de enero de 1978. Cientos de personas en la manifestación de ayer hicieron el saludo fascista de Mussolini, con sus brazos derechos extendidos y las manos abiertas. El saludo fue quizás el aspecto más icónico del movimiento de Mussolini para restaurar el Imperio Romano. En los años previos y durante la Segunda Guerra Mundial, Herbert W. Armstrong advirtió repetidamente que esta restauración estaba profetizada en Apocalipsis 17. Mussolini y Adolf Hitler representaron la sexta resurrección del Sacro Imperio Romano, y se profetiza que una séptima surgirá en nuestro tiempo. La actual veneración de Mussolini en Italia, vista [incluso entre los líderes italianos](#), muestra que el espíritu fascista sigue vivo.

Ayer, el presidente Trump propuso aumentar el presupuesto del Pentágono de 901.000 millones en 2025 a 1,5 billones de dólares para 2027. “Esto nos permitirá construir el ‘Ejército Soñado’ que siempre hemos merecido y, lo que es más importante, que nos mantendrá SEGUROS y PROTEGIDOS, sin importar el enemigo”, publicó Trump en Truth Social. Añadió que se siente cómodo aumentando el gasto militar debido a los mayores ingresos obtenidos a través de aranceles. Sin embargo, el Penn Wharton Budget Model proyecta sólo 566.000 millones de dólares en ingresos convencionales por aranceles para 2027. Un aumento de 600.000 millones de dólares en el gasto militar incrementaría el déficit presupuestario del gobierno federal, que actualmente representa alrededor del 6% del producto interno bruto del país.

Estados Unidos abandona 66 organizaciones internacionales: el miércoles, el presidente Donald Trump firmó una orden ejecutiva suspendiendo el apoyo de EE UU a 66 organizaciones, incluyendo la agencia de población de las Naciones Unidas y el tratado de la ONU que establece las negociaciones climáticas internacionales. El secretario de Estado Marco Rubio dijo: “La administración Trump ha encontrado que estas instituciones son redundantes en su alcance, mal administradas, innecesarias, derrochadoras, mal gestionadas, capturadas por los intereses de actores que avanzan sus propias agendas contrarias a las nuestras, o una amenaza para la soberanía, libertades y prosperidad general de nuestra nación”. Esto marca un resurgimiento de la soberanía estadounidense, pero a menos que los estadounidenses se arrepientan ante Dios, esta demostración de fuerza probablemente contribuirá al aislamiento y caída de EE UU. Para entender por qué, lea [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#).